



Feldwebel Jim El Hasan, Kerstin Stadler und Major Max Prien präsentieren stolz den Spendenscheck im Bärenherz-Garten

24.07.2024 11:38 CEST

Spendensammlung des Lufttransportgeschwaders Hannover

Das Lufttransportgeschwader 62 (LTG 62) ist eine Einheit der deutschen Luftwaffe, die auf dem Fliegerhorst Wunstorf in der Nähe von Hannover stationiert ist. Vom 5. bis 9. Juni 2024 fand in Berlin die Internationale Luft- und Raumfahrt Ausstellung kurz ILA2024 statt. Bei diesem Event wurden durch den Verkauf von Giveaways Spenden gesammelt und auch bei anderen Feierlichkeiten kamen noch zusätzliche Spenden zusammen.

Major Max Prien und Feldwebel Jim El Hasan, die sich stark für ihre Heimat engagieren, entschieden mit der Crew einen Teil der Spenden dem

Kinderhospiz Bärenherz zukommen zu lassen, da ihnen bekannt ist, ohne Spende könnte das Bärenherz sich nicht finanzieren. So war schnell klar, dass ein Teil der Spenden dorthin gehen sollte.

Am 5. Juli konnten 1.500 Euro an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz übergeben werden. Das Team des Kinderhospizes Bärenherz bedankt sich ganz herzlich bei der gesamten Crew der A400M für die großartige Unterstützung und die wertvolle Spende.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de